



Comunicado Nº 11

Ourense, 16 de junio de 2022

Jornada de test

José Antonio “Cohete” Suárez y Alberto Iglesias Pin, a los mandos del Skoda Fabia Rally2 Evo del Recalvi Team fueron los protagonistas del test oficial del Rally de Ourense, que marcó el punto de salida de las actividades previas al inicio de la competición este viernes.

“Cohete” y Pin recorrieron el tramo habilitado en el concello de Barbadás en innumerables ocasiones, de cara a poner a punto su montura para la exigente cita ourensana.

Bajo la atenta mirada de las decenas de aficionados que se desplazaron hasta el concello limítrofe con Ourense, el asturiano fue afinando la puesta a punto del vehículo checo hasta encontrar el punto idóneo, antes de iniciar el viaje exprés a la República Checa, que le llevó a conocer la nueva versión del modelo de la categoría Rally2.

Una jornada marcada por el intenso calor, pero que no frenó la presencia de aficionados en el tramo, perfectamente señalizado y con todas las medidas de seguridad, lo que hizo que todos pudiesen disfrutar de las evoluciones del vigente supercampeón de España de Rallyes.

El Departamento de Relaciones con la Prensa